



Anuncio será el 15 de octubre

Presentarán plan para atraer inversión en CEO Dialogue

• Altgracia Gómez dijo que el gobierno detallará las estrategias para implementar 100 parques industriales y polos de desarrollo con vocación turística, comercial o industrial, según la entidad

Lilia González
 lilia.gonzalez@eleconomista.mx

Ante grandes empresarios de Estados Unidos y México, el gobierno de Claudia Sheinbaum presentará su plan de atracción de inversiones y de políticas industriales el próximo 15 de octubre, con el propósito de alcanzar la “prosperidad compartida”, adelantó Altgracia Gómez, coordinadora del Consejo Consultivo Empresarial de la presente administración.

Precisó que las políticas industriales y atracción de inversiones se darán a conocer en el marco de la reunión del USA- México CEO Dialogue, ya que aseguró “existe confianza” en México.

Expuso que se presentarán las estrategias para implementar los 100 parques industriales y los polos de desarrollo con vocación turística, comercial o industrial acorde a cada entidad federativa. En entrevista en el marco del Foro Económico de la AmCham México, la empresaria de Grupo Minsa mencionó que el secretario de Economía, Marcelo Ebrard liderará las políticas económicas y el Consejo Empresarial que estará a su cargo -una vez que le den vida- delinearán la política industrial, aterrizar las inversiones y las metas del planteamiento para llegar a la prosperidad compartida.

Gómez ha fungido como enlace entre el gobierno y el sector privado para escuchar las demandas de las empresas y con base en ello, se buscará lograr el encadenamiento productivo.

Con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador se crearon corredores industriales y 22 polos de desarrollo de bienestar que forman parte de la estrategia de *nearshoring*, cuyo objetivo es reducir las desigualdades en las zonas entre el sur y el norte del país.

El plan de la presidenta de México

es crear 100 parques industriales vinculados a la visión de desarrollo, bienestar y sustentabilidad, considerando los recursos naturales y que se definan reglas para operar.

Altgracia Gómez informó ayer ante empresarios del ramo automotriz que la estrategia gubernamental consiste en transitar hacia la electromovilidad y creación de proveedores nacionales. Además de otorgar financiamiento, digitalizar y mejorar el comercio exterior, así como la educación dual.

Inversiones en puerta: Sheinbaum y CCE

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz se comprometió con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum a atraer inversiones y promover el desarrollo del país, con prosperidad para los mexicanos.

“Recibí en Palacio Nacional la visita de Francisco Cervantes Díaz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, para platicar sobre las inversiones en puerta en el país. Mantenemos buenas relaciones con los sectores comercial y económico”, informó la presidenta Sheinbaum en un post.

El CCE explicó -en un comunicado- que se dialogó con la presidenta para sentar las bases de lo que esperan “será una relación cercana y fructífera entre los sectores público y privado de nuestro país”. Cervantes Díaz comentó que se expuso la inquietud empresarial sobre la reforma judicial, y agradeció la oportunidad de colaborar en “mesas de diálogo entre la iniciativa privada y las autoridades correspondientes, en propuestas concretas sobre diversos temas, como las leyes secundarias a la Reforma al Poder Judicial, y en coadyuvar a brindar certeza a nuestros inversionistas y socios comerciales”.

Sheinbaum recibió en Palacio Nacional a Francisco Cervantes Díaz, presidente del CCE, para discutir las inversiones en puerta en el país. Hay buena relación con el sector comercial y económico, dijo.